

# Beeindruckende Erfolge

## Dr. Marion Teichmann am Runden Tisch der SZ

„Runder Tisch – Die Zukunft der Gesundheit“ – bei diesem Format der Süddeutschen Zeitung diskutieren Experten aus verschiedenen Bereichen des Gesundheitswesens darüber, wie man die Versorgung der Patienten verbessern kann.

Am 27. Oktober ging es um das Thema „Die vergessenen Patienten. Perspektiven in der Kindermedizin“. Mit dabei: Dr. Marion Teichmann, stellvertretende Vorsitzende des Vorstands der KZVB und Mitglied im Vorstand der LAGZ. Sie berichtete über die Erfolge der Zahnärzte durch Prävention und Prophylaxe.

Die Erkenntnisse aus dieser Diskussion werden am 2. Dezember in einer Sonderbeilage der Süddeutschen Zeitung veröffentlicht.

Redaktion KZVB



Foto: SZ - Jörg Schäfer

# „Wir wollen Menschen helfen“

## Tag der aufsuchenden Betreuung in der KZVB

„Die Zahnärzte lassen ihre Patienten nicht im Stich – auch dann nicht, wenn sie pflegebedürftig werden“ - das ist die klare Botschaft, die vom „Tag der aufsuchenden Betreuung“ Anfang November im Zahnärzteklinikum München ausging. Eingeladen hatten die Landesarbeitsarbeitsgemeinschaft zur Förderung der Mundgesundheit in der Pflege (LAGP) und die KZVB. Rund 120 Zahnärzte nahmen teil und vertieften ihr Wissen rund um die Versorgung von Pflegebedürftigen. Dr. Jens Kober, Mitglied des Vorstands der KZVB, zeigte sich beeindruckt vom großen Interesse an der Fortbildung. Er betonte: „Wir wollen Menschen helfen. Das tun wir einerseits durch Prävention und Prophylaxe. Wir helfen aber auch dann, wenn Krankheiten entstehen. Und gerade im Alter ist das oft unvermeidlich.“

Neben Vorträgen von Juristen und Pflegeexperten gab es auch eine spannende

Podiumsdiskussion. Ernst Binner, Dr. Frank Hummel, Dr. Axel Kern und Dr. Cornelius Haffner berichteten, wie sie die aufsuchende Betreuung durchführen. Einen ausführlichen Beitrag über die Veranstal-

tung finden Sie im BZB 12/2025, das Mitte Dezember erscheint.

Redaktion KZVB



Foto: KZVB